

**2 Politique**

**Activités présidentielles**

**Une délégation de Comilog chez Ali Bongo Ondimba**

**M.A.M**  
Libreville/Gabon

A la tête d'une délégation, le président du Conseil d'administration (PCA) de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), Claude Villain, a échangé avec le chef de l'Etat, hier au cours d'une audience qui a eu lieu au palais de la présidence de la République. Occasion aussi pour l'hôte du président Ali Bongo Ondimba de lui présenter le nouvel administrateur di-

recteur de Comilog, Hervé Montegu. Le nouvel administrateur directeur général de la Comilog, âgé de 53 ans, était à la tête d'Erachem aux Etats-Unis. Il succède à ce poste Jean Fabre, admis à la retraite. Avec le numéro un gabonais, le PCA de la Comilog a évoqué les questions économiques de l'heure. Notamment, la crise pétrolière que traversent plusieurs pays à travers le monde. Même si la Comilog se positionne comme deuxième producteur mondial de manganèse avec 3,5 millions de tonnes

par an, le secteur minier connaît toutefois des soubresauts. Toute chose qui exige, selon ses responsables, des réajustements rigoureux pour maintenir le cap. Dans cette optique, la Comilog entend poursuivre son processus d'industrialisation, notamment à travers son complexe métallurgique. Ledit complexe est appelé à produire, en moyenne, 65.000 tonnes de silico-manganèse ainsi que 20.000 tonnes de manganèse métal. Soulignons que l'Etat gabonais et la Comilog se sont par ailleurs engagés à dy-



Photo : Ollomo

Une phase de l'audience accordée aux responsables de la Comilog.

namiser le secteur minier en créant l'Ecole des mines et de la métallurgie de Moanda. Cet établissement, qui contribuera au développement de la ville et ses environs, est ouvert tant aux étudiants nationaux qu'à ceux de la sous-région.

**Révision de la liste électorale**

**Les portes des bureaux définitivement closes**

**R.H.A**  
Libreville/ Gabon

Lancée le 18 janvier dernier, l'opération de révision de la liste électorale a pris fin hier sur toute l'étendue du territoire national avec, comme il fallait s'y attendre, une affluence importante dans les différents bureaux dédiés à cette activité.

CE sont un peu plus de 200 personnes qui ont frappé, hier, aux portes du bureau dédié à l'opération de révision de la liste électorale à la mairie du premier arrondissement de Libreville. C'est du moins, ce nombre qui était inscrit hier sur la liste de numéros réservés aux personnes venues se faire enrôler, présentée par un agent du ministère de l'Intérieur en service dans un bureau. Et cette tendance était la même partout. En effet, tous les bureaux visités hier, dernier jour de l'opération, étaient bondés de monde au point où il



Photo : R.H.A

De nombreux retardataires ont envahi hier les sites dédiés à l'opération.

était quasiment difficile de se frayer un passage. D'après les indications des agents commis à la tâche, depuis le début de cette semaine, les bureaux étaient déjà assaillis dès les premières heures de la jour-

née. Visiblement, plusieurs citoyens n'ont pas pu saisir cette ultime opportunité. Pour certains, il serait souhaitable que le ministère de l'Intérieur prolonge une fois de plus la révision de la liste électorale. Pour d'au-



Photo : R.H.A

Après une opération en deux phases, les agents enrôleurs ont pris leurs congés.

tres, aucune autre indulgence ne s'impose de la part des autorités car il ne faut pas l'oublier, les populations ont expressément traîné le pas au début de cette campagne. Si bien qu'il arrivait que les bureaux soient vides des journées entières. D'ailleurs, certaines personnes n'ayant pas pris part à cette campagne espèrent encore qu'il y aura un prolonge-

ment en leur faveur. Pour ces derniers, toute chose a bien une fin et ceux qui jusqu'à hier étaient encore dubitatifs doivent se contenter d'être de parfaits spectateurs aux prochaines échéances électorales, qui commencent déjà à faire jaser plus d'une personne. Pendant cette campagne, il était question, pour les Gabonais, de se faire inscrire sur le fichier électoral pour

certain, et de vérifier si leurs noms figurent bien sur les listes affichées dans les espaces aménagés pour la circonstance, en ce qui concerne ceux déjà enrôlés lors des précédentes campagnes. L'opération s'est déroulée en deux phases. La première du 30 octobre au 13 décembre 2015. La seconde du 18 janvier dernier à hier.

**Opposition**

**Jean Ping annonce la reprise de sa tournée nationale**

**C. O.**  
Libreville/Gabon

QUELQUES instants après son retour à Libreville, hier en fin d'après-midi, après un séjour en Europe, l'opposant Jean Ping, par ailleurs candidat déclaré à la prochaine élection présidentielle, a animé une conférence de presse à son domicile. Occasion pour lui de revenir sur l'objet de son voyage, décliner la suite de son agenda, se prononcer sur l'actualité nationale, etc. On peut retenir qu'en France comme en Suisse où il s'est récemment

rendu, l'ancien président de la Commission de l'Union africaine (UA) est parti présenter à ses hôtes son regard sur la situation actuelle du Gabon. Laquelle a été forcément dépeinte de manière sombre. Toute chose qu'il met au passif du pouvoir actuel... S'agissant de son agenda, l'ancien député PDG d'Omboue a dit reprendre, dans les tout prochains jours, sa tournée nationale lancée depuis plusieurs mois. Cette fois, ce membre du Front de l'opposition pour l'alternance (FOPA), et les siens se rendront dans la province du Haut-Ogooué et les autres régions qu'ils n'ont pas encore visitées.

Se prononçant sur le choix du chef de l'Etat de déclarer sa candidature à Port-Gentil, chef-lieu de l'Ogooué-Maritime, M. Ping n'a pas trouvé à redire, estimant que le président Ali Bongo Ondimba a le droit de se rendre partout au Gabon. Dans ce sens, il est libre de déclarer sa candidature où il veut... Toutefois, sur un tout autre plan, il s'est dit "négativement" surpris du dispositif sécuritaire ayant encadré son retour à Libreville hier. Non sans déplorer les débordements enregistrés du côté de l'aéroport entre ses partisans et les forces de l'ordre.



Photo : Bandoma

Jean Ping lors d'une précédente sortie.